

á la incesante vitalidad te hacia luchar incesantemente por volar tras lo infinito y en tu continuo batallar rompiste tu encantadora forma de cristalidad para convertirte en alada mariposa y remontando tu rudo vuelo hacia las regiones de la inmortalidad, no reparaste que á tu partida te llevabas la dicha de tus cariñosos padres dejando para siempre el llanto en sus ojos, así como dejas la congoja en el corazón de tus muchos amigos y admiradores.

## MAREJADA

El dia 17 del actual falleció en Murcia, á la temprana edad de 17 años la bella y distinguida Señorita D<sup>a</sup>. Querubina Ayuso Peñalver parienta cercana de nuestro amigo D<sup>r</sup>. José Bueno Ayuso, Interventor de esta Aduana.

Enviamos nuestro mas sentido pésame, á nuestro querido amigo y su Sr. M<sup>r</sup>. Iltre, haciendo la compatriótica de su dolor por tan irreparable perdida, tanto mas sensible por quanto dicha Señorita dejó un vacío doloroso en la buena sociedad Murciana, en donde tan apreciado era su talento artístico en el divino arte de Retrato, su distinción en el trato y su ilustración poco común; seguir espesan nuestros colegas en el *Ulterior Murciano* y *El Diario de Murcia* que se consagran á dar cuenta de este triste suceso, dedicando á la finada los mas entusiastaselogios y deplorando en sentidas frases la muerte tan prematura quo tan generalmente ha sido sentida en aquella Capital.

Se ha desarrollado en los barrios altos de esta población la temible enfermedad de la viruela.

Con este objeto se nos dice que citados por este Sr. Alcalde tuvieron una reunión los principales contribuyentes de esta localidad para probar contrarristar la invasión de tan terrible enfermedad en los demás sitios que hasta hoy se libraron.

Ygnoramos el resultado de dicha reunión á la que no asistimos por encontrarnos aquél dia ausentes pero si hemos de juzgar por los hechos, creemos que no se tomaron las medidas que en nuestro concepto son de absoluta necesidad tanto para evitar

la propagación de tan maleficio así como para conseguir que ésta desaparezca de un suelo que como el nuestro no conoce rival en salubridad.

La primer medida que en evitación de mayores males debieran tomar nuestras autoridades, es la inmediata limpieza de esos grandes focos de inundaciones que existen en la parte alta de la población cuyos inaseabundos olores son bastantes a producir toda clase de epidemias.

Esperamos pues que la Junta de Sanidad de esta Villa tomará en consideración las indicaciones que hacemos, disponiendo inmediatamente el pronto y completo saneamiento de los muchos sitios quo desde hace tiempo vienen exigiendo su limpieza evitando de este modo desgracias sin cuento á todo este vecindario.

Personas que tienen la curiosidad de contar las noches quo durante el mes se enciende el alumbrado público se nos quejan de quo esto solo se hace 15 noches de las 15 quo está ordenado.

Llamamos la atención del Sr. Alcalde sobre este asunto.

Por el Inspector de Reses de esta población se denunció antes de ayer ante la autoridad local á un joven que había introducido para su venta una res que presentaba síntomas de estar en mal estado.

La casualidad de encontrarnos en aquellos momentos en el Ayuntamiento nos hizo presenciar las disposiciones quo en vista de esto tomó el Sr. Alcalde mandando fuese enterrada inmediatamente dicha res.

Aplaudimos lo dispuesto por el Sr. Beruezo y gloriamos el celo del inspector.

El dia 30 del corriente verá la luz pública en esta villa un nuevo periódico con el título de *El Eco de Levante*.

Sus numerosos redactores, personas de acreditada ilustración y grandes dotes para la prensa, planan hacer brillantísima campaña en favor de esta olvidada zona, siendo su principal objeto la defensa del ramal de ferrocarril que naciendo de la línea de Calasparra á Almería, en Huercal-Overa ó Zúrgena, vifurque por esta población partiendo de aquí á la Capital.

Muchos felicitamos que al dia se hayan decidido los que pronto serán nuestros conciudadanos, á acceder al parlamento de las Cortes, en defensa del ideal de la concordia y deseamos al nuevo colega larga vida y buenas resultados.

Inudidablemente la carretera que nos une con Vera, sobre cuyo asunto tan constante batalla hemos sostenido, tiene que sufrir los mas amargos desengaños.

Los pueblos de la provincia de Almería y la capital, todos han expuesto sus necesidades al Exmo. Sr. Ministro de Fomento; los Alcaldes de Vera y Garrucha le entregaron algunas exposiciones y nadie, absolutamente nadie, pensó indicar ni una palabra del mal estado en que se encuentra esta vía de comunicación, siendo tantísima su importancia y tan perentorio el que se acuda en alguna forma, á su socorro, pues de seguir así, inevitablemente en breve habrá desaparecido hasta su nombre.

Ya que el Sr. Alcalde de Vera nada ha hecho en favor de quien como nuestra carretera, tanto tiempo hace le viene llamando su atención, haga al menos por que se impida que sobre ella y á las mismas puertas de la ciudad quo gobierna, se arrojen los escombros quo se sacan de la población y se dejen hechos montones, habiendo ocasionado ya este abuso, perjuicios de bastante consideración.

Es tanto más deplorable este abandono por cuánto el sitio á que nos referimos es uno de los principales paseos con quo cuenta aquél vecindario.

El D<sup>r</sup>. Rodríguez, otra vez estamos en campaña y esperamos que por ahora será V. sucesivamente con quien como nosotros solo indicamos y pedimos lo quo el país necesita y les justicia concederle.

En el pasado mes de Setiembre tomó posesión en la Secretaría de Sanidad de este puerto D<sup>r</sup>. Ricardo Maldonado.

Es objeto de grandes comentarios lo que viene ocurriendo en esta población con motivo de los consumos.

Sin que nos podamos dar cuenta de las causas que lo motiven, hemos visto con gran estreñaza que en el corto período de 9 meses, han sido varias